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fait  raser  la  glycine
centenaire de Montmartre !!!!
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La merveilleuse glycine centenaire de #Plumeau à #Montmartre
a été cimentée tronçonnée par les bûcherons de la ville sans
que les propriétaires soient avertis. Elle était saine ��
@C_Najdovski  @egregoire  @jacquesbaudrier  @bernstephane
@A_ARBRES  @LelouchOfficiel  @Anne_Hidalgo
pic.twitter.com/YMzgFCyC4M

— France Nature Environnement – Paris (@FNE_Paris) March 17,
2021

Une catastrophe. 

Un scandale.

Un crachat à la tête des Parisiens, surtout, quel hasard, à
la tête de ceux qui sont attachés à l’ancien Paris, à son
histoire…

Et ce, sans concertation avec les propriétaires, évidemment
dans la plus grande démocratie. Une question me vient à
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l’esprit :  le responsable des espaces verts parisiens a-t-
il bien le diplôme adéquat ? Vers chez moi, d’un jardin, une
glycine donne chaque année de magnifiques fleurs odorantes
après une période de repos pendant laquelle, effectivement,
son tronc et ses branches présentent un aspect mort mais ses
propriétaires  n’auraient  pas  l’idée  saugrenue  de  le
massacrer  !

Paris : la glycine centenaire de la butte Montmartre rasée par les
services de la Ville

Montmartre  est  en  colère.  La  vieille  glycine  centenaire  a  été
tronçonnée et mise sous béton ce matin. Depuis des décennies elle
abritait les goûters des enfants et les déjeuners des grands.

L’affaire a agité la butte Montmartre. Au point de créer une
nouvelle émeute. Ce jeudi matin, les services de la Ville ont
tronçonné, détruit, et finalement mis sous béton le tronc de
la magnifique glycine vieille de cent ans, qui couvrait la
terrasse de la brasserie le Plumeau. Et abrité les repas de
tous les plus grands artistes de la Butte. André Breton y
déjeunait…  Tout  le  quartier  en  parle.  Au  point  que  les
passants prennent et gardent avec eux, des branches de cet
arbre mémorial.

«Comment a-t-on pu penser qu’elle
était morte ?»
La Ville est formelle : la treille se mourrait. Mais personne
n’est  d’accord,  bien  au  contraire.  «  Les  branches
bourgeonnaient, se désole Emile Meunier, élu écologiste dans
le XVIIIe, qui s’est rendu sur place dès 13 heures ce jeudi.
Une glycine fleurit évidemment au printemps. Et, oui, ses
branches paraissent mortes en hiver… Comment a-t-on pu penser
qu’elle était morte ? »

Et d’enchaîner avec dépit : « Ce n’est pas la première fois
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que des arbres sont coupés. Il faudrait qu’on réfléchisse à
ces histoires mémorielles. » La Ville, de son côté a tranché.
Mais Emile Meunier l’appelle de ses vœux : « Plus jamais ça ».

https://www.leparisien.fr/paris-75/la-plus-belle-vigne-paris-d
isparait-18-03-2021-8429058.php

 

Les témoignages des riverains sont clairs, non seulement la
glycine bourgeonnait, mais les services de la mairie avaient
déjà fait ce qu’il faut l’an dernier pour la faire crever

[…]

Deux versions s’opposent, depuis mercredi 17 mars 2021, au
sujet de la glycine centenaire que les services de la Ville
de Paris ont tronçonnée dans le 18ème arrondissement. Les élus
concernés  assurent  que  la  glycine  était  morte  quand
associations  et  riverains  assurent  que  l’arbre  autrefois
fleurissant de la place du Calvaire commençait à bourgeonner.

La glycine « essoufflée » après des
travaux sur la place
La floraison de la glycine s’étale d’avril à juin. Avant cette
période, cette plante grimpante voit ses premiers bourgeons
apparaître dès le mois de février. La glycine centenaire qui
parait  la  terrasse  du  restaurant  Chez  Plumeau  était-elle
bourgeonnante ? C’est le débat.

L’association  France  nature  environnement  s’insurge,  depuis
mercredi, du tronçonnage de cette glycine qui était encore en
fleurs au printemps 2020. « Elle était saine », affirme cette
association qui assure également que « la glycine était en
dormance  ».  Ce  que  confirme  à  actu  Paris  Steven  Yaouanq,
gérant du restaurant où courait la plante :
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Pendant le premier confinement, la mairie a refait la place
et les pavés, mais ils ont jointé jusqu’au collier de la
glycine. Elle a commencé à s’étouffer, alors j’ai mis un coup
de marteau-piqueur pour la dégager. Elle était essoufflée,
mais elle rebourgeonnait, elle allait repartir. Moins belle,
mais elle repartait. Un autre arbre vieux de 90 ans a été
coupé sur la place après ces travaux.

Steven YaouanqGérant du restaurant Chez Plumeau avec sa femme
Lydia Yaouanq

Steven et sa femme Lydia ont découvert « le gâchis total » et
« dramatique » de la découpe de la glycine grâce à un voisin,
qui les a prévenus de l’action des services municipaux mardi.
« Le temps que j’arrive, elle était déjà par terre. Elle avait
120 ans », soupire Steven. Pour lui, elle allait repartir.
Pour  le  prouver,  il  va  faire  analyser  la  souche  qu’il  a
récupérée.

[…]

Lire la suite ici :
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